

SAUVONS LA CHAPELLE «NOTRE-DAME de SALUT»

La Chapelle des Marins doit être restaurée. Bientôt millénaire (1035), elle a une histoire hors du commun. C'est un édifice inscrit au titre des Monuments historiques sur un site classé.

Assoication des Terre-Neuvas
«Ensemble, Sauvons la Chapelle des Marins»

BP78

76402 FECAMP Cedex

Les Gazettes du Côtre-Pilote «Professeur Gosset» :

Gazette N°15, 2022
Gazette N°14, 2021
Gazette N°13, 2020
Gazette N°12, 2019
Gazette N°11, 2018
Gazette N°10, 2017
Gazette N°9, 2016
Gazette N°8, 2015
Gazette N°7, 2014
Gazette N°6, 2013
Gazette N°5, 2012

Gazette N°4, 2011
Gazette N°3, 2010
Gazette N°2, 2009
Gazette N°1, 2008

